

## Ramón González Monroy elegido Secretario General de CCOO Servicios con el 99% de los votos

Ramón González Monroy ha sido elegido Secretario General de CCOO Servicios por 304 votos a favor y 3 abstenciones. Ramón sustituye en el cargo a José María Martínez López, quien ostentaba la Secretaría General de la Federación de Servicios de CCOO desde la creación de la misma y, con anterioridad, la Secretaría General de COMFIA CCOO desde 2007

**28 de mayo de 2025.**

El IV Congreso de CCOO Servicios terminaba hoy 28 de mayo con la elección del nuevo Secretario General **Ramón González Monroy**, quien quiso destacar que la Federación de Servicios de CCOO, fruto de la tercerización de la economía que se ha producido en todas la economías industriales, tiene un ámbito de actuación enorme, que supera el 35% del mercado de trabajo asalariado del país.

Damos cobertura y representamos a una gran cantidad y disparidad de sectores, unos con gran impacto de la transición digital en términos de empleo y a su vez otros con la mayor tasa de capital humano de todos los sectores productivos del país. El reto es dar respuesta organizada a las diferentes realidades, afrontando cada una de ellas desde la proximidad de su implantación en las mismas.

Abordamos estos retos desde la ambición de transformar el futuro, en el plano sociopolítico y desde nuestra actuación en los sectores y empresas, asumiendo la responsabilidad que tenemos como CCOO Servicios, por la amplitud de lo que representamos y por lo que representan nuestros sectores.

Ramón González Monroy llega a la **Secretaría General de CCOO Servicios** tras cinco años encabezando la Federación de CCOO Serveis.

Durante su mandato, ha representado activamente a CCOO Serveis en foros clave, como su intervención en el Parlament de Catalunya en octubre de 2021, liderando ese mismo año la delegación catalana en el III Congreso de la Federación de Servicios de CCOO, de la que hoy asume la Secretaría General.

La trayectoria de Ramón González Monroy es un ejemplo de dedicación y compromiso con el movimiento sindical, dejando una huella significativa en la defensa de los derechos de las personas trabajadoras en Catalunya.

Además, la **Comisión Ejecutiva** que le acompañará los próximos cuatro años está compuesta por las siguientes personas:

- Marta Careaga Gutiérrez
- Carles Catalá Pinyol
- Mar Castellanos Bermúdez

- Javier de Dios Bernal
- Laura Fátima Castelló Paz
- Francisco Galván Fernández
- Sofía Castillo García-Parrado
- Eugenio Gámez Campos
- Patricia García-Aranda Domínguez
- Héctor Gómez Fidalgo
- Maica Guerrero Ramírez
- Marcos Gutiérrez Benito
- Belén López Martínez
- Luis Javier Prieto Orallo
- Ana Ramiro Castro
- Ángeles Rodríguez Bonillo
- Brigi Soánez García
- Iñigo Vicente Herrero

**Para más información:**

**Patricia García-Aranda Domínguez**, Responsable de Comunicación de CCOO Servicios

646 93 50 53